



COSS INFO

Bulletin d'information officiel de la Commune de Cossonay

COSSONAY

CossArena fête ses dix ans d'existence

COSSONAY En 2014, lors de l'Expo de Coss, Henri Pasche, président de la manifestation à l'époque, offre un oreiller à Nicole Baudet, alors Municipale. La raison? Cette dernière peut désormais dormir sur ses deux oreilles: CossArena a été terminée juste à temps pour l'Expo. Depuis bientôt dix ans, la salle accueille l'événement autumnal, en lieu et place de son illustre prédécesseur: la Cantine.

Un écrin multiusage

Depuis le début des années 2010, on le savait, le bâtiment historique devait être remplacé: trop vétuste, il risquait de s'effondrer. Une mise au concours est lancée, un crédit de construction de 15 millions est octroyé et les travaux commencent en 2012. La Cantine et la salle du Passoir sont démolies pour laisser place au nouvel écrin, construit dans les temps et dans le respect du budget. CossArena se distingue notamment par sa structure en bois d'une portée de 28 mètres,

qui rappelle le matériau dont était faite son aînée. Conçue dans un esprit de développement durable, elle comprend également des panneaux photovoltaïques sur son toit.

CossArena est une salle polyvalente. Pour les écoles, elle dispose de deux salles de gym et d'une salle de rythmique. Le réfectoire accueille les élèves qui pique-niquent à midi, et est doté d'une cuisine tout équipée. Celle-ci est également très utile pour les nombreuses manifestations qui ont lieu dans la salle. On peut citer l'Expo de Coss bien sûr, mais aussi le Troc de Coss, divers types d'exposition (de maquettes ou de champignons par exemple), ou encore des fêtes et des rencontres de diverses associations locales. Les salles de gym profitent également aux sociétés sportives. Le bâtiment dispose en outre d'un mur de grimpe. Enfin, le complexe héberge une UAPE, la Gôutine, située à l'arrière. De manière générale, CossArena est très fréquentée et utilisée. Le service de location ne manque pas de sollicitations:

la salle est réservée presque chaque week-end et le réfectoire la plupart des soirs de semaine.

Inauguration le 31 mai 2015

En dix ans, CossArena s'est imposée comme un lieu central de la vie traîne-gourdine. La richesse des manifestations qu'elle accueille reflète la vitalité de la région et des sociétés locales. La salle a ainsi trouvé sa place dans le paysage de Cossonay et remplit parfaitement son rôle dans l'écosystème de la commune.

Si la construction a été achevée en 2014, CossArena a été inaugurée le 31 mai 2015, à l'occasion de la première édition de la Journée du bonjour organisée par la Société de développement de Cossonay. Ce jour-là, Guy de La Harpe, alors président du Conseil communal, émettait dans son discours le vœu suivant: «Je souhaite que ce nouveau lieu de rencontres soit aussi illustre que le précédent». Aujourd'hui, nul doute que ce souhait est en passe d'être réalisé. ■





COSS INFO

Bulletin d'information officiel de la Commune de Cossonay

Le 25 novembre 2013, un convoi exceptionnel amenait les premières pièces de structure : des poutres en bois suisse d'environ 40m de long.

